

Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Roland Koch
für das „Team Bärenherz“ beim Ironman Germany 70.3 in Wiesbaden

Der Triathlon zählt zu den besonders großen sportlichen Herausforderungen. Die drei Disziplinen fordern alles an Ausdauer, Technik und Taktik. Gerade wenn die langen Strecken im Wasser, auf dem Rad und auf der Straße dem Körper alles abverlangen, gehört ein starker Wille dazu.

Der Triathlon schafft nicht nur Begegnungen und gemeinsame Erfahrungen, er vermittelt auch sozial wichtige Werte wie Durchhaltevermögen, Fairness und Respekt. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hospizes Bärenherz leben diese und andere für das Zusammenleben der Menschen grundlegende Werte Tag für Tag. Mit viel Herzlichkeit, Wärme und Aufmerksamkeit begleiten sie schwerkranke Kinder und deren Eltern und Geschwister. Die Kinder benötigen intensive Pflege und Zuwendung. Bärenherz kann diese schwere Aufgabe erfüllen, doch Bärenherz braucht selbst auch unsere Förderung.

Ich freue mich, dass das Hospiz auch vom „Team Bärenherz“ eine solch großzügige Unterstützung erfährt. Der Einsatz für andere Menschen ist ein Grundzug unserer Gesellschaft. Sie ist ohne solches Engagement überhaupt nicht vorstellbar. Den Mitgliedern des „Team Bärenherz“ wünsche ich viel Erfolg beim „Ironman Germany 70.3“. Den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Hospizes danke ich für das bisher Geleistete und wünsche Ihnen viel Kraft für die weitere Arbeit.



Roland Koch
Hessischer Ministerpräsident